

事業報告 (国内・学習旅行・観光宣伝関係)

■ 国内誘客宣伝事業

「あいち家康戦国絵巻in江戸」にブース出展

8月26日(土)・27日(日)に東京・二子玉川ライズ「ギャラリー」で開催された同イベントに松本の観光PRブースを出展しました。大河ドラマ「どうする家康」



東京二子玉川でブース出展

の放送を契機に城下町や武将をテーマに関連した都市のPRを行ったもので、当協会も松本城グッズの販売やSNS登録キャンペーンなどを通して、首都圏における松本への観光誘客宣伝に努めました。

ブースに立ち寄った多くのお客様から、「何度も松本には行っているが、また行きたい」という声をいただきました。

■ 学習旅行誘致事業

令和5年度長野県学習旅行誘致推進説明会(商談会)に参加

8月29日(火)東京コンベンションホールAP浜松町で開催された、東京商談会にセラーとして参加しました。



商談会でプレゼンテーション

バイヤーとなる旅行会社は全部で23社44名が来場し、松本ブースでは、11社3部署15名と商談しました。

全体のプレゼンテーションで会員施設の映像を上映したところ、その後の商談時では動画を学校の先生へ紹介したいとの声をいただきました。

また10月にオープンする市立博物館の情報提供など最近のトピックスを紹介するとともに、松本への要望や意見をいただきました。今後も様々な課題を解決しながら、松本への学習旅行の誘致活動を進めてまいります。

■ 観光宣伝事業

海と山との市民交歓事業で、藤沢市民親子を受入れ

8月19日(土)から21日(月)の3日間の日程で、姉妹都市藤沢市から親子10組24名の皆さんを迎え、上高地小梨平での



上高地で記念撮影

キャンプ、梓川でのラフティングなどの体験を通して松本を楽しんでいただきました。

今年は松本市民親子6組14名が参加し、8月20日(日)に上高地散策や両市親子交流会を4年ぶりに開催、親睦を深めました。

11月には公募による松本市の親子が、藤沢市を1泊2日の日程で訪問する予定です。

たびたび tabitabi 松本旅 STAMP RALLY 開催中

8月30日(水)から市内周遊促進のスタンプラリーが始まりました!

11月22日(水)までの期間中、松本市街地エリアと上高地・乗鞍・白骨エリア、浅間・美ヶ原エリアの3つのエリアのうち、2つのエリア以上でデジタルスタンプを貯めることで、松本市の特産品や市内宿泊券が当たるキャンペーンに応募することができます!

この市内周遊促進イベントの観光客の皆さまへの周知についてご協力をお願いします。



詳しくはこちらへ



キャンペーンチラシ

会員募集中

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にも取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人 松本観光コンベンション協会

〒390-0874 松本市大手 3-8-13 松本市役所大手事務所 1F
TEL0263-34-3295 FAX0263-39-7320

ホームページ公開中

<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>

「観光案内所ブログも随時更新しています!!」

※ Instagram 更新中。協会ならではの松本情報発信しています。ぜひフォローお願いします。公式 YOUTUBE もご覧ください。



MATSUMOTO.TOURISM